
II Пленум МГК «Электропрофсоюз» 

19 апреля 2023года состоялся II Пленум Московского «Электропрофсоюза», на 
котором профсоюзный актив – руководители первичных профсоюзных организаций, 
входящих в Московский «Электропрофсоюз» - заслушали отчёт Городского комитета 
профсоюза о работе в 2022 - 1кв. 2023г.г., а также утвердили исполнении Сметы 
профбюджета в 2022г. и смету расходов на 2023г.  

С отчётным докладом Выступила Председатель МГК С.А.Сверчкова.   Акт 
ревизионной комиссии «О финансово-хозяйственной деятельности МГК в 2022г. 
представила её Председатель Т.Е.Соловьёва. Об исполнении Сметы профбюджета в 
2022г. и Смете на 20 

В прениях А.Венидиктов – председатель профкома ТЭЦ-8 Мосэнерго, нацелил 
председателей на ответственную работу в составе комиссий по предстоящей скоро работе 
на всех филиалах работе по пересмотру норм выдачи спецодежды и спецобуви, в связи с 
изменением Законодательства РФ в части "Охраны труда", глубже вникать в то, что 
написано в Актах и не стесняться указывать комиссии на возможные несоответствия или 
упущения. Также, предстоит большая работа по Спецоценке условий труда - тут тоже 
нужно быть предельно внимательным, потом исправить уже ничего не удастся. Вновь 
избранный Председатель Профкома МВС "Россети МР" Д.Минаев поделился 
впечатлениями о 2-х первых месяцах работы  нового состава профкома, о том, что есть 
активные и совершенно пассивные члены профсоюза, о том, что нужно обязательно 
повышать информационную составляющую в работе, о том, что нужно не только больше 
внимания уделять насущным проблемам работников, но и укреплять взаимодействие с 
работодателем, потому, что многие вопросы нельзя решать по отдельности, тут 
необходимо найти оптимальную середину взаимодействия и тогда польза будет для всех. 
Этим  профком и намерен заниматься.  Председатель профкома ТЭЦ-27 С.Денисов 
рассказал спортивно-оздоровительном и культурно-массовом направлениях, о 
проведённых капитальных ремонтах футбольного поля с газонной травой и спортивного 
зала к 30-летнему  Юбилею ТЭЦ-27. Председатель Совета Молодых специалистов 
Мосэнерго, члент профкома ГРЭС-3 В.Попов рассказал о 7-летнем пути СМС Мосэнерго, 
какими направлениями деятельности они занимаются: тут и волонтёрская деятельность, и 
инженерные кейсы, и участие в поздравлении Ветеранов, и обустройстве парковок для 
велосипедов на ТЭЦ, и оказание помощи мобилизованным на СВО, и 135-километровый  
велопробег от ГЭС-1 до ГРЭС-3 в честь 135-летия Мосэнерго. Рассказал, что на всём 7-
летнем пути Горком профсоюза постоянно оказывал и организационную помощь, и 
помощь участием в разных мероприятиях СМС, принимая участие во всех итоговых 
Форумах СМС. 

В завершении была дана информация о Первомайской резолюции ФНПР, о 
необходимости её обсуждения в ППО и поддержки. 

Работа Городского комитете «Электропрофсоюз» в 2022 году была признана 
удовлетворительной.    Принято Постановление Пленума.  

На этом Пленум закончил свою работу. 


